

その21

# 高棚町の イルミネーション



イベント会場の様子、今年のイベントは12月17日(土)に行われます。



## あんじょう みてあるき



毎年、クリスマスが近づくと、あちこちで輝きだすイルミネーション。わたしたちの高棚町では、多くの家庭でイルミネーションの飾り付けをしています。何も知らずにここへやってきた人は、突然現れた光景に思わず息をのむことでしょう。

でも、なぜ高棚町では、イルミネーションが盛んなのでしょうか。今から10年前、高棚小学校前の休耕田に登場したイルミネーションがその始まりだったそうです。町の商店街組合や農用地利改善組合、町内会が協力して設置し、ここではクリスマスのイベントが行われました。そして、その役員さんが自宅を飾ったところ、それを見た隣の家の人も飾り始めて・・・という具合にだんだんと地域にイルミネーションの輪が広がっていききました。

数年後、もともとの会場だった休耕田が使えなくなつたので、町の中心にある農協の駐車場がイルミネーションのメイン会場になりました。クリスマスイベントも毎年行われ、会場には、わたしたちが板に描いた絵もライトアップされて飾られています。

寒い季節でも、わたしたちを暖かい気持ちにしてくれるイルミネーション。皆さんも、ちょっと足を運んでのぞいてみませんか。



今月の案内人  
高棚小学校6年生の皆さん